



Esta acción de colaboración interinstitucional beneficiará a 20 estudiantes de 14 a 18 años de la unidad educativa José Domingo de Santistevan de la Junta de Beneficencia, que recibirán las herramientas y conocimientos a través de becas completas para el estudio del idioma inglés en el Centro Ecuatoriano Norteamericano.

El convenio de becas lo suscribieron el día de hoy Débora Chiriboga High y Juan Xavier Cordovez, directora general del CEN y director de la Junta de Beneficencia, respectivamente.

Chiriboga, recordó que la misión del CEN es crear puentes entre la cultura ecuatoriana y la norteamericana a través del aprendizaje del idioma y eventos culturales gratuitos dirigidos a la comunidad. “Con la Junta de Beneficencia que es una entidad emblemática de la ciudad y su trabajo es reconocido hemos unido esfuerzos para mejorar la vida de los ciudadanos, especialmente de los jóvenes dándoles una herramienta del idioma que les permite ser competitivos” señaló

Juan Xavier Cordovez, director de la Junta entregó un documento de agradecimiento y comentó que “esta alianza estratégica es fundamental en la redefinición de la institución, en la que está apostando a impulsar y fortalecer la educación, inclusive abriendo nuevos centros educativos en otros lugares donde nuestra beneficencia va a tener una huella en los próximos años, sin dejar de hacer lo que venimos haciendo desde hace 133 años. En este plan ambicioso estamos buscando alianza con diferentes instituciones con programas que permitan preparar a los estudiantes para el futuro” señaló

Las 20 becas están conformadas por 18 módulos cada una, incluyen los libros para los estudiantes y está valorada en \$53.040